

Ejecutivos y trabajadores persisten en lograr el sostenimiento de Empresa Minera Quechisla



Bocamina Comibol 21/10/2020

En el despacho de la máxima autoridad ejecutiva de COMIBOL, se reunió la delegación de la Empresa Minera Quechisla con el Ing. Jhony Saavedra, Presidente Ejecutivo de COMIBOL; Ing. Leocadio Ballesteros Soliz, Director de Planificación y Seguimiento Gestión Organizacional y Abog. Fernando Quilo Viduarre, Asesor Jurídico de Presidencia para tratar aspectos concernientes al trámite del préstamo solicitado y otros asuntos relacionados con el avance de la producción.

La comisión de la Empresa Minera Quechisla formada por el Ing. Alcides Mamani Chamaca Gerente; José Castillo Gutiérrez, Secretario General del Sindicato; Edwin Berrios Velásquez, Secretario de Conflictos y Santos Machicado Ramos, Secretario de Prensa solicitó apoyo para acelerar el trámite pendiente para el préstamo solicitado para cumplir el pago de sueldos y salarios de trabajadores, la declaración de Responsable del Proceso de Contratación Directa (RPCD) al Ing. Alcides Mamani para acelerar las compras de material para producir, entre otros asuntos.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL dispuso dar seguimiento a los trámites solicitados por la delegación de Quechisla, resaltando



Representación de la Empresa Minera Quechisla en reunión con el Presidente Ejecutivo de COMIBOL

la importancia que la Empresa Minera Quechisla tenga trabajando de manera conjunta a la mina Thuthu, el ingenio y la fundición de Telamayu, situación por la que no depende de terceros para lograr los resultados programados; además destacó el espíritu de trabajo y dedicación de los 94 trabajadores y 15 técnicos de esta empresa, a pesar de tener tropiezos en el cumplimiento del pago de sueldos y salarios, falta de material y equipos, cuarentena, etc.

A su vez, cada representante explicó de manera detallada cómo se afrontan los proyectos para mantener y aumentar la productividad tanto en la mina, el ingenio como en la fundición de Empresa Minera Quechisla, a pesar

de los innumerables problemas con que tropiezan.

El Ing. Alcides Mamani Chamaca, responsable de Empresa Minera Quechisla indicó que se estudian los complejos de zinc, plomo y plata para fundir el plomo y la plata, además de lograr polvos de estaño en pruebas piloto; también anunció la entrega de oro y plata a COMIBOL y la Empresa Boliviana de Oro (EBO) a mediados de noviembre como resultado de estas iniciativas.

Las Autoridades Ejecutivas de COMIBOL programarán una inspección al centro minero, para ver in situ el trabajo y desarrollo de las operaciones mineras de Empresa Minera Quechisla.